

HUIXQUILUCAN

Invitan a 2ª Feria del Empleo

PATRICIA VENEGAS

La presidenta municipal Romina Contreras Carrasco informó que más de 120 empresas ofertarán más de dos mil vacantes de todos los niveles

HUIXQUILUCAN, Méx. – La presidenta municipal Romina Contreras Carrasco invita a la población a participar en esta feria que se llevará a cabo este jueves 09 de noviembre en el Deportivo de la colonia El Olivo, de las 11:30 a las 17:00 horas.

El Gobierno de Huixquilucan invita a la segunda "Feria del Empleo 2023", que se llevará a cabo este jueves 09 de noviembre en el Deportivo de la colonia El Olivo, con el propósito de acercar ofertas labora-

les a los habitantes de la Zona Popular del municipio, al vincularlos con más de 120 empresas formales de diversos sectores.

Para quienes buscan una oportunidad de ingresar al mercado laboral, la presidenta municipal Romina Contreras Carrasco informó que las más de 120 empresas que se darán cita en esta Segunda Feria ofertarán más de dos mil vacantes de todos los niveles jerárquicos, con el propósito de que los ciudadanos mayores de 18 años puedan conseguir un empleo formal que les permita cubrir sus necesidades básicas.

"En esta ocasión, se llevará a cabo la segunda Feria del Empleo en las canchas de fútbol de El Olivo y el objetivo es vincular a las empresas con quienes buscan incorporarse al mercado laboral. Por ello, invitamos a todos los huixquiluquenses interesados en colocarse en un empleo formal a que asistan a este evento, el cual será gratuito y donde podrán encontrar diversas opciones que se adapten a sus intereses", expresó Romina Contreras.

Explicó que en la segunda "Feria del Empleo Huixquilucan 2023", se ofertarán empleos desde niveles operativos y ge-



CORTESÍA: AYUNTAMIENTO

Los asistentes podrían conseguir un empleo para cubrir sus necesidades

renciales en diversos giros, para que las personas puedan hallar el que más se ajuste a sus perfiles y necesidades.

Por su parte, el director general de Desarrollo Económico y Empresarial, Kristian Fernández Galván, comentó que este

tipo de acercamientos son de gran beneficio tanto para empleadores como para quienes buscan colocarse en una plaza laboral, ya que ambos encuentran en un solo lugar una amplia variedad de opciones que se ajusten a sus requerimientos.

El Gobierno de Huixquilucan hace un llamado a la población interesada a que acuda a las canchas de fútbol de "El Olivo"

ATIZAPÁN DE ZARAGOZA

Piden no politizar escasez del agua

Trabajar sin tintes políticos en el tema de la escasez del agua para ayudar a los mexicanos, solicitó el diputado local del PAN Román Cortés al gobierno del Estado de México, quien pidió un trabajo en conjunto con la Conagua, la CAEM y el gobierno municipal de Atizapán de Zaragoza para que generen una agenda de coordinación para la rehabilitación de plantas tratadoras de aguas residuales y pozos existentes en su territorio.

El legislador en entrevista informó que se está solicitando al Congreso local

considerar en el análisis del presupuesto del 2024 un gasto para hacer frente a la grave escasez de agua que sufren los habitantes del municipio y erradicar la contaminación de mantos acuíferos. Detalló que derivado de diferentes reuniones con autoridades municipales se cuenta con un diagnóstico sobre las necesidades y procedimientos que podrían dar solución al desabasto que ha ocasionado que la población no cuente con líquido para sus necesidades básicas de consumo, higiene, limpieza y salud. Para terminar y darle seguimiento al proyecto en el municipio, dijo, se estiman que son 45 millones de pesos porque se aplicará una reingeniería que permitirá la recuperación de plantas tratadoras. **Patricia Venegas**



¿Quieres ser monitorista?

en la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024

¡Tenemos un lugar para ti!

Consulta la convocatoria en www.ieem.org.mx

Tienes del 6 al 11 de noviembre



Esta es una actividad remunerada

 IEEM Oficial  IEEM_MX

